



WINTERWANDERWEGE

TALWANDERWEG SEE – KAPPL

Diese abwechslungsreiche Strecke führt dich durch mehrere ursprüngliche Weiler entlang des Weges. Der Weg startet bei der Bergbahn See und man überquert beim Hotel Mallaun eine Brücke und spaziert ein kurzes Stück talauswärts, bevor der Waldweg taleinwärts Richtung Kappl beginnt. Die Route führt vorbei an den Weilern Schnatzerau, Sesselbebene und Holdernach immer wieder durch Wald- & Wiesenwege, die sich mit asphaltierten Streckenabschnitten abwechseln. Bevor man Kappl erreicht, wandert man noch die Ortsteile Platti, Untermühl und Schmidsegg. Wenn Sie nur eine Strecke wandern möchten, können Sie von Kappl aus bequem mit dem Bus zurück nach See gelangen.

VERSING

Pures Winterwanderglück in herrlich ruhiger Umgebung erwartet Naturliebhaber auf der Tour zur Versing Alm. Die Strecke beginnt am Förderband, das Wanderer zum Übungsgelände für Skianfänger bringt. Von dort führt ein gekennzeichnete Weg entlang der Piste 30 zur Talstation der Versingbahn. Der letzte Teil der Wanderung verläuft abseits der Pisten bis zur Versing Alm, die im Winter im Winterschlaf liegt. Hier genießen Naturliebhaber die absolute Ruhe und die idyllische Winterlandschaft. Hinweis: Bitte den Pistenrand nutzen, hintereinander gehen, Hunde anleinen und Kreuzungen schnell überqueren.

ASCHERHÜTTE

Eine willkommene Abwechslung zum Skifahren ist die Winterwanderung zur Ascher Hütte. Mit der Medrigjochbahn und der Zeinisbahn gelangst du bequem zum Ausgangspunkt. Ab der Bergstation der Zeinisbahn beginnt die aussichtsreiche Tour. Entlang der Piste 32 spazieren Naturfreunde auf gekennzeichneten Wegen gemütlich zur Talstation Furglerblick und weiter auf der Piste 30 bis zur Ascher Hütte. Oben beeindruckt der Blick auf die Verwallgruppe mit dem Hohen Riffler. Der Rückweg erfolgt auf demselben Weg. Hinweis: Bitte den Pistenrand nutzen, hintereinander gehen, Hunde anleinen und Kreuzungen schnell überqueren.

ISTALANZ

Die Tour startet an der Bergstation der Medrigjochbahn in See. Der idyllische Winterwanderweg führt ins südwestlich gelegene Istalanztal bis zum Istalanzbach, wo du einen beeindruckenden Eisfall bestaunen kannst. Der Weg ist über das Skigebiet erreichbar, führt aber nach kurzer Strecke abseits der Pisten. Der Rückweg erfolgt auf derselben Strecke. Hinweis: Bitte den Pistenrand nutzen, hintereinander gehen, Hunde anleinen und Kreuzungen schnell überqueren.



WINTER HIKING TRAILS

VALLEY HIKING TRAIL SEE – KAPPL

This varied route takes you through several traditional hamlets along the way. The trail starts at the See cable car and crosses a bridge at Hotel Mallaun, then heading out of the valley for a short bit before the forest path begins heading into the valley towards Kappl. The route leads past the hamlets of Schnatzerau, Sesselebene and Holdernach, through forest and meadow paths alternating with sealed sections. Before getting Kappl, you'll also hike through Platti, Untermühl and Schmiedsegg. If you want to hike just one section, you can get back from Kappl to See easily with the bus.

VERSING

Pure winter hiking bliss in a wonderfully peaceful setting awaits nature lovers on the tour to Versing Alm. The route starts at the conveyor belt that takes walkers to the beginner's ski area. From there, a marked path leads along piste 30 to the valley station of the Versingbahn. The final part of the hike takes you off the slopes to the Versing Alm, which lies dormant in winter. Here, nature lovers can enjoy the absolute tranquility and the idyllic winter landscape. Note: Please stay at the edge of the piste, walk in single file, keep dogs on a leash, and quickly cross any intersections.

ASCHERHÜTTE

The winter hike to the Ascher Hütte offers a pleasant break from skiing. Take the Medrigjochbahn and Zeinisbahn to reach the starting point. The tour begins at the mountain station of the Zeinisbahn. Follow the marked path along piste 32 to the valley station of the Furglerblick and continue on piste 30 to the Ascher Hütte. The view of the Verwall group with the Hoher Riffler (3,168 m) is stunning. Return the same way. Note: Please stay at the edge of the piste, walk in single file, keep dogs on a leash, and quickly cross any intersections.

ISTALANZ

The hike begins at the mountain station of the Medrigjochbahn in See. This idyllic winter trail leads into the southwest Istalanztal, ending at the Istalanzbach, where you can admire a stunning icefall. The route is accessible via the ski area but soon diverges away from the slopes. The return is along the same path. Note: Please stay at the piste edge, walk in single file, keep dogs on a leash, and quickly cross any intersections.

Paznaun – Alpine Moments